



En el podcast "Oh! Diosas" aseguraron que Sergio Freire le fue infiel

Maly Jorquiera recibió apoyo total en Instagram ante rumores de quiebre

CAROLINA SAAVEDRA

En Estados Unidos existen Bill Burr y su esposa Nia Hill o Dax Randall y Kristen Bell, todas parejas muy chistosas por cierto. En Chile están Pedro Ruminot y Alison Mandel y, hace unos días, teníamos a Maly Jorquiera y Sergio Freire. El verbo en pasado no es antojadizo, pues en el podcast "Oh! Diosas", de Pamela Díaz, contaron que la otrora estable pareja de comediantes está viviendo un quiebre.

Según relataron, "hace apenas dos semanas ella se enteró de una horrible infidelidad de parte de él". Y siguieron con más detalles: "Sergio Freire conoció a una chica que fue a un show de stand up de él, después empezaron a hablar por Instagram. Esa chica estaba emparejada. Se juntaron una vez en la productora de él, después en un hotel". "La pareja de ella viaja mucho y sospechaba que algo pasaba. El le revisa el celular y le encuentra conversaciones con Sergio Freire. El hombre enfrenta a Freire, le dice que tiene las pruebas y le dice: o le cuentas tú a Maly o le cuento yo", detallaron.

La noticia pegó duro, considerando que ya llevan 10 años de pareja, tienen un hijo de siete años y recién, en abril, se casaron por el civil, además de las múltiples demostraciones públicas de amor que Maly siempre le prodiga al comediante. Ni ella ni Freire quisieron hablar para esta nota.

Con todo lo anterior y debido a que Maly es un personaje entrañable dentro del ambiente, sus seguidores se cuadraron irrestrictamente con ella. Tomaron acción inmediata en su cuenta de Instagram, repitiendo la famosa frase que acuñó Shakira, "las mujeres ya no lloran, las mujeres facturan" o aconsejándole, en modo broma, vender toda la colección de figuritas de "Los Simpson" que tiene Freire.

También le dejaban claro que cualquier decisión que ella tomara estaría bien, pues dicen que la pareja todavía convive en la misma casa en busca de darle una vuelta a la crisis.

En la cuenta de Instagram de Freire fue donde más se descargaron. El humorista tuvo que cancelar los comentarios en sus fotografías, pero dejó algunas abiertas. Fue ahí donde le dejaron insultos variados, confusiones con Francisco Kaminski (acusado de infidelidad a Carla Jara) y muchas, pero muchas recetas de



MAURICIO QUEZADA

Maly nunca ha escatimado en piropear a su esposo.

El Instagram del comediante se llenó de recetas de comidas chilenas y algunos insultos. El de ella puro amor y un consejo: que vendiera la colección de figuritas de Los Simpson que tiene él.

cocina como pastel de papas, pan amasado, pollo arvejado y variadas opciones para preparar un queque.

El sociólogo Cristóbal Paredes (U. Alberto Hurtado) comprende esto como "un efecto en masa que se rinde ante la posibilidad de que un hombre sea infiel a alguien, que dentro del espectáculo es muy valorada y cuenta con el cariño de la gente". Y hace una analogía: "Es un poco el efecto que también se vio en el caso anterior (Jara-Kaminski). Tanto hombres como mujeres toman la bandera de la justicia en una red social que permite cualquier opinión. Es como los linchamientos públicos de antaño, pero con una libertad total en la creatividad".

La psicóloga Anne Varas, complementa que "en estos casos donde una celebridad se ve afectada, los comentarios de apoyo suelen ser un bálsamo para el momento que vive. También puede empoderarla para tomar una decisión, la que sea. Sentir el apoyo social de una mayoría le devuelve, en parte, la confianza que se ve disminuida por el hecho".